



日高小だより

No.3



令和7年5月16日(金)

◆◆◆前期任命式◆◆◆



7(水)に児童会役員、学級代表、委員長の任命式が行われました。任命状を受け取った子たちには、それぞれの立場で学校を引っ張っていってくれることを期待しています。その後、前期児童会の役員からスローガン『日本一、いや世界一 笑顔でトライ!日高っ子』が発表されました。「いろいろなことを楽しみながらトライしよう。やってみよう」という思いが込められているそうです。みんなで、笑顔いっぱいのみますます素敵な日高小学校にしていきましょう。

◆◆◆全校きいてみタイム◆◆◆



任命式の後、体育館で「第1回全校きいてみタイム」が行われました。「世界一笑顔いっぱいの学校をめざそう」をテーマに、児童会役員の進行で自分ががんばりたいと思うことを発表しました。たくさん手が挙がり、各学年2名ずつが、全校の前で堂々と発表しました。また、「聞く姿勢に気をつけ、友達の意見をよく聞こう」のめあて通り、発表する子の方に体を向けてしっかり発表を聞くことができました。

◆◆◆スクールガード顔合わせ会◆◆◆



8日(木)の一斉下校の時間にスクールガード顔合わせ会が行われました。スクールガードを代表してスクールガードリーダーの野竹さんから、「いか-の-お-す-し」=「知らない人についていかない」「他人の車にのらない」「おおごえを出す」「すぐ逃げる」「何かあったらすぐしらせる」を守ってくださいとお話がありました。その後、日頃から日高っ子を温かく見守ってくださるスクールガードさんに、「よろしくお祈りします」と挨拶をして、一緒に下校しました。

◆◆◆5年生 運動場で飯盒炊さん◆◆◆



13日(火)14日(水)に5年生が、みどりの学校に向けて飯盒炊さんを行いました。まずは、お米をといで水の量を量って準備をしました。その後、運動場のかまどで薪を組んで火をおこし、みんなで協力して火の調整をしながらご飯が炊けるのを待ちました。自分たちで炊いたご飯は特別おいしかったですね。みどりの学校でもおいしいご飯を炊きましょう。

◆◆◆引き渡し訓練◆◆◆



14日(水)南海トラフ地震が発生したことを想定して、引き渡し訓練を実施しました。放送が入ると、担任の先生の指示を聞き、落ち着いて運動場に集まることができました。帰りの支度や靴を履き替えての避難など、とても素早く行動することができました。訓練に真剣に取り組むことができる日高っ子、本当に素晴らしいと思いました。いざという時も命を守ることができると思います。保護者の皆様におかれましては、ご多用のところ、引き渡しへのご協力をありがとうございました。